

IARU Region 1 VHF Contest 2021

Compte rendu du contest IARU R1 VHF des 4 et 5 septembre 2021. J'ai été actif environ 15 heures sur les 24 que compte le contest. Comme d'habitude, je me suis attaché principalement à chercher les DX's (mode "S&P"), pas à faire beaucoup de QSO's, même si j'ai quand-même appelé "CQ" de temps-en-temps (avec quelques pile ups à la clé). Il restait un peu de la bonne propagation des jours précédents sur la Mer du Nord, mais aussi vers l'Est. Enfin, l'ère "covid" semble derrière nous, il y a longtemps que nous n'avions plus vécu un contest avec autant d'activité. C'était un réel plaisir ! Au final, 20 DXCC et 90 WWL contactés en un contest ! Un sked tenté avec OY9JD, nous nous sommes entendus mais n'avons pas pu compléter le QSO malheureusement. Particulièrement content aussi du QSO avec F6KEH/P en JN13LP, dans le département 34. Département avec lequel c'était mon 1er QSO tropo en 34 ans d'activité VHF !

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1,2kW

Report of the IARU R1 VHF contest of September 4th and 5th 2021. I was active for about 15 hours out of the 24 hours of the contest. As usual, I was mainly looking for DX's ("S&P" mode), not doing many QSO's, even if I did call "CQ" from time to time (with a few pile ups). There was still some of the good propagation of the previous days over the North Sea, but also towards the East. Finally, the "covid" era seems to be behind us, it's been a long time since we experienced a contest with so much activity. It was a real pleasure ! In the end, 20 DXCC and 90 WWL contacted in one contest ! A sked attempted with OY9JD, we heard each other but unfortunately could not complete the QSO. Particularly happy also with the QSO with F6KEH/P in JN13LP, in the department 34. Department with which it was my 1st QSO in 34 years of VHF activity !

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1,2kW

QSO's : 222

Points : 103727

DXCC : 20 (G, GM, GI, GW, GD, EI, LX, HB9, I, OE, OK, OM, DL, ON, PA, F, EA, SP, SM, OZ)

WWL : 90

Average km/QSO : 467

Top 10 DX QSO's :

OM6A	JN99JC	1074 km
OM3W	JN99CH	1027 km
OL9W	JN99CL	1023 km
OM3KII	JN88UU	1005 km
OM2Y	JN88RS	990 km
EA1SA	IN83EI	989 km
EA2XR	IN83KI	967 km
OK6M	J0800B	941 km
EA2T	IN93IA	932 km
I02V	JN54WE	928 km

